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Mi idea de investigación surgió en primer lugar del 

trabajo en el Parque de la vida, pues hablando con 

la Coordinadora del Parque, ella me contó que 

tenían varios proyectos que querían sacar adelante 

y como el Parque cuando yo llegué había recién 

celebrado su primer año, y apenas empezaba a 

funcionar, ella me dijo que todas las propuestas eran 

bienvenidas. Obviamente relacionadas con la 

Educación y la promoción de la salud y la vida. 

 

Puedo resumir diciendo que fue de una 

conversación laboral y de la necesidad de generar 

proyectos conectados con lo que yo estaba 

haciendo, lo que se necesitaba el parque y 

estableciendo relaciones con la educación y las tic. 


